



Keine Sprechzeiten im Sozialamt kommende Woche - Bürgerservicebüro ist Ansprechpartner

11.01.2008

Vom 14. - 18. Januar 2008 kann im Sozialamt in den Bereichen Hilfe zum Lebensunterhalt, Grundsicherung im Alter und bei Erwerbsminderung, Eingliederungshilfe für behinderte Menschen und Hilfen zur Pflege keine direkte Sprechstunde stattfinden. Grund ist die Einführung einer neuen Software und das deshalb nötige Eingeben der Fallakten in das System.

Ansprechpartner ist in dieser Woche das Bürgerservicebüro. Die Mitarbeiter sind Montag und Freitag von 9 bis 13 Uhr sowie Dienstag und Donnerstag von 9 bis 18 Uhr für alle Ratsuchenden da.

[Zurück](#)